

Pak Bhabin Polsek Klari Ngopi Bareng Warga di Pos Kamling, Bahas Kamtibmas dan Waspada Kejahatan Malam

KARAWANG - KARAWANG.KLIKPUBLIK.COM

Jun 11, 2024 - 19:18



Polres Karawang - Aiptu Halim, Bintara Pembina Desa (Babinkamtibmas) dari Polsek Klari Polres Karawang,, tak segan berbaur dengan warganya. Pada hari Selasa dinihari (11/06/2024) Jam 01.30 wib,, ia terlihat ngopi bareng warga di Pos Kamling Dusun Babakan RT 03 RW 01 Desa Kiarapayung Kec Klari Kab

Karawang.

Bukan sekadar bersantai, Aiptu Halim memanfaatkan momen ini untuk berdialog dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga.

Atas arahan pimpinan Bapak Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si, Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.S.H dan Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H, Aiptu Halim mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan saling menjaga keamanan lingkungan, terutama dari aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang sedang marak di wilayah tersebut.

“Ngopi bareng warga ini merupakan salah satu cara untuk menjalin kedekatan dan membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat,” jelas Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Halim.

“Melalui kegiatan ini, saya dapat menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara langsung kepada warga, sehingga mereka lebih memahami dan tergerak untuk menjaga keamanan lingkungan bersama,” imbuhnya.

Ngopi bareng warga merupakan salah satu strategi yang dilakukan oleh Aiptu Halim untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Dengan Sembang dan ngopi bareng Pak Bhanin bisa Menjalin kedekatan dan membangun komunikasi yang baik dengan warga.

“Kami bisa lebih santai menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara langsung dan mudah dipahami, Bahkan secara tidak langsung kami bisa me jaring informasi dan keluhan dari warga terkait Kamtibmas di wilayahnya.” Ungkapnya.

Pada kesempatan ngopi bareng tersebut, Aiptu Halim secara khusus membahas tentang curanmor yang sedang marak di wilayah Kec Klari.

Aiptu Halim berharap dengan ngopi bareng dan dialog Kamtibmas ini, warga di Dusun Babakan Desa Kiarapayung Kec Klari dapat lebih waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Kami mengajak warga untuk saling bersinergi dengan pihak kepolisian dalam mencegah dan memberantas aksi kejahatan” Pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono